

PROVINCIA ALICANTE

VALENCIA / Pla reconoce la existencia de distintas posturas sobre trasvases en el PSOE

Achaca la defensa del presidente manchego del Tajo-Segura a que «sigue un guión» Populares y socialistas se reclaman una declaración única sobre la transferencia

JOSE L. MORALES/VALENCIA

El discurso homogéneo a nivel estatal sobre políticas hídricas, y en concreto sobre trasvases, no existe en el PSOE. Así lo reconoció ayer el secretario general de los socialistas valencianos, Joan Ignasi Pla, durante su primera rueda de Prensa del presente curso político, que está marcado por las elecciones generales del próximo mes de marzo.

El todavía secretario general del PSPV asumió que existen «distintas posturas» en el partido, tras las declaraciones del portavoz socialista en Castilla-La Mancha, Santiago Moreno, en las que anunciaba que el presidente José María Barreda defendería la extinción del trasvase Tajo-Segura en el 2015 durante su defensa del Estatuto de Autonomía en el Congreso de los Diputados.

Pla, tras el varapalo de las autonómicas y municipales, se quiso reivindicar respecto a otros dirigentes socialistas, incluso aunque éstos sí que tengan mando en sus respectivas autonomías, y criticó los «excesos» de otros compañeros de partido de otras comunidades como Castilla-La Mancha y Aragón.

El líder del PSPV afirmó que esta oposición a la continuidad de la transferencia hídrica «forma parte del guión que tenía Barreda y el PSOE de Castilla-La Mancha, que es radicalmente distinto al que tenían los socialistas valencianos y la dirección federal». Intentó tranquilizar los ánimos al asegurar que «la postura de Barreda no es la oficial». Según Pla, la dirección socialista apoya el trasvase al Segura.

Reflexión

Un «guión» que les ha venido muy bien a los socialistas manchegos y aragoneses, pero que «afecta» al partido en la Comunidad Valenciana. Pla es consciente de que el debate hídrico ha sido uno de los pilares fundamentales de la última campaña electoral en la Comunidad, y especialmente en Alicante.

Pero no quiso quedarse solo en las contradicciones. Y recordó que el PP de la Comunidad «habla todos los días del trasvase del Ebro y de las reivindicaciones de Castilla-La Mancha, pero en esa comunidad está pidiendo lo mismo que Barreda». Y trató de pasarle la pelota a los populares.

Insistió en exigir al líder del PP, Mariano Rajoy, que aproveche su visita esta semana a Alicante para «pronunciarse» sobre el trasvase Tajo-Segura y, de paso, sobre el Ebro.

A los populares le faltó tiempo para recoger el guante. Así, la secretaria de Comunicación del PP-CV, Sagrario Sánchez, salió al ataque y no dudó en exigir al Gobierno que «abandone el corporativismo político, se guíe por el interés general y defienda la continuidad del Tajo-Segura», algo que «no ha hecho esta legislatura».



¿SUCESOR? Sevilla (de pie), con Joan Llerma; la alcaldesa de Gilet, Inma Borell; e Ignasi Pla. / EFE

- El secretario del PSPV pide a los candidatos que esperen al congreso del próximo año

Publicidad